

Vorstandswechsel beim Stemmclub Bavaria 20 Landshut

Daniel Ginzinger übernimmt die Führung des Landshuter Traditionsvereins \ddot{E} Internationale Erfolge und eklatanter Nachwuchsmangel



Die neue Vorstandschaft (sitzend, von links: Stephan Voss (Fitness), Daniel Ginzinger (1. Vorsitzender), Bernhard Rank (Gewichtheben), Andre Ignor (Kraftdreikampf). Stehend von links: Florian Tikwe (Jugendleiter), Jaroslav Gwozdecki (Sportwart), Stefanie Ignor (Schatzmeisterin), Alexander Einwang (Schriftführer), Helmut Radlmeier (MdL, Stadtrat), Anton Sauerer (Revisor).

Ein Jungspund im Alter von 28 Jahren lenkt nun die Geschicke eines der erfolgreichsten deutschen Kraftsportvereine: Daniel Ginzinger. Die Generalversammlung des Stemmclub Bavaria 20 Landshut wählte den ehemaligen nationalen Spitzensportler im Kraftdreikampf und einstigen hoffnungsvollsten Nachwuchsathleten des Bundesverbandes einstimmig zum neuen 1. Vorsitzenden. Dabei wird er keineswegs wie vor zwei Jahren sein Vorgänger Dr. Christian Weilmeier ins kalte Wasser geworfen, da er in seiner 10jährigen Mitgliedschaft schon vier Jahre als Abteilungsleiter und zwei Jahre als Schriftführer Erfahrungen sammeln konnte.

Dr. Christian Weilmeier eröffnete die Mitgliederversammlung und gab einen kurzen Abriss seiner 2jährigen Amtszeit. Ins Zentrum der Ausführungen stellte er die sportlichen Aktivitäten mit den Großveranstaltungen Bavaria-Cup, Josef-Spießl-Turnier und Bavariade, sowie die Endkämpfe der Bayernliga. Voll des Lobes war er über die Reparaturmaßnahmen (z. B. Umbau im Sanitärbereich) und über die konkreten Planungsschritte bei der Errichtung eines Calisthenic-Parks. Zudem unterrichtete er die Versammlung über seine Gründe, nicht mehr als 1. Vorsitzender zu kandidieren.

MdL Helmut Radlmeier überbrachte die Grüße des Oberbürgermeisters Hans Rampf sowie des Sportsenats und gratulierte dem Verein für die engagierte Arbeit.

In den weiteren Rechenschaftsberichten glänzten vor allem die sportlichen Höhepunkte. Das Aushängeschild des Vereins ist nach wie vor die KDK-Abteilung. Andre Ignor präsentierte stolz eine beachtliche Bilanz. Neben zahlreichen Medaillenrängen wurden 13 Cupsiege und 15 bayerische Meistertitel ergänzt durch vier goldene DM-Medaillen, die Daniela Falck, Viktor Prokopov, Klaus Semsch und Eberhard Schwanke errangen. Für die „Sahnehäubchen“ sorgten Daniela Falck als Vize-Weltmeisterin im Kreuzheben und Klaus Semsch als WM-Dritter im Bankdrücken. Die KDK-Staffel scheint nun endlich in der Bayernliga Fuß zu fassen und wurde in den letzten beiden Jahren Vizemeister und Meister.

Auch das Gewichtheberlager kann internationale Erfolge vorweisen. Abteilungsleiter Bernhard Rank, seit Jahren Abonnementmeister auf der deutschen Stemmerbühne holte Silber bei den Europa-Spielen in Nizza.

Fitness-Abteilungsleiter Willi Hess berichtete über die Bavariade und empfahl die Verknüpfung des Termins mit dem Waldfest des SSV Schönbrunn als richtungsweisend. Enttäuscht zeigte er sich darüber, dass kein einziger Landshuter Teilnehmer am Start war.

Schatzmeisterin Stefanie Ignor legte die Finanzlage des Vereins offen. Großes Lob über ihre Arbeit bescheinigte ihr Revisor Anton Saurer, der im Vorfeld mit seinem Sohn Florian akribisch die Kassenprüfung durchgeführt hatte.

Die lückenlose Dokumentation der zahlreichen Vorstandssitzungen bestätigte Schriftführer Daniel Ginzinger.

Mit welchem Fleiß sich Sportwart Jaroslaw Gwozdecki der Instandhaltung des Geräte-Parks widmet, offenbarte sein umfangreicher Bericht über die durchgeführten Reparaturen.

Jugendwart Stefan Voss gab die Zahlen des Nachwuchses bekannt. Knapp ein Viertel der 237 Mitglieder sind jünger als 27 Jahre. Leider verfügt der Stemmclub derzeit über keine Athleten, die jünger als 18 Jahre sind.

Nach der einstimmigen Entlastung der Vorstandschaft führte der Wahlvorstand unter der Leitung des Ehrenvorsitzenden Dr. Karl Greiner und den Beisitzern MdL Helmut Radlmeier und Walter Hahn die Neuwahlen durch.

Das Votum für die Kandidaten war überzeugend. Einstimmig gewählt wurden Daniel Ginzinger (1. Vorsitzender), Bernhard Rank (Abteilungsleiter Gewichtheben), Andre Ignor (Abteilungsleiter Kraftdreikampf), Stefan Voss (Abteilungsleiter Fitness), Stefanie Ignor (Schatzmeisterin), Florian Tikwe (Jugendleiter), Jaroslaw Gwozdecki (Sportwart), Alexander Einwang (Schriftführer) und Anton und Florian Sauerer (Kassenprüfer).

Im Anschluss dankte der Ehrenvorsitzende den scheidenden Vorstandsmitgliedern Dr. Christian Weilmeier und Willi Hess für ihre geleistete Arbeit und wünschte dem neuen Ausschuss viel Erfolg.

Die neue Vorstandschaft nahm Wünsche und Anträge der Versammlung entgegen und mit einem Ausblick auf die neue Amtsperiode beendete der neue Stemmclub-Boss Daniel Ginzinger die Generalversammlung.

Dr. Karl Greiner